



Langlaufbericht aus Sachrang

Beitrag

Fast überall hat es diese Woche stark geschneit, nur der Südosten Bayerns ist weitgehend verschont geblieben. Im Chiemgau waren es nur wenige Zentimeter, aber in Sachrang ist klassischer Langlauf und Skaten noch möglich, auf der Flutlichtrunde und am Bergerfeld geht es noch ganz gut.



Auch das Lengauerfeld ist noch fahrbar, aber nicht zu empfehlen – hier ist die Spur schlecht und an einigen Stellen kommt schon das Gras heraus, wie auf dem Foto zu sehen ist .

Fotos: Günther Freund

Loipe Sachrang



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Langlauf
2. Loipe
3. Sachrang